

EMPRESAS | XXIV PREMIOS SAN JUAN DE FEDA



FEDA premió el «sacrificio y el tesón» del tejido empresarial

Una gala multitudinaria reunió en el Palacio de Congresos a galardonados y familiares, arropados por los representantes institucionales, y estuvo amenizada con música y espectáculo circense

TERESA ROLDÁN / ALBACETE

El Palacio de Congresos fue un año más el lugar elegido para que la Confederación de Empresarios de Albacete (FEDA) reconociera al empresariado de la tierra, su esfuerzo y tesón y su contribución diaria en la creación de empleo y en el desarrollo económico de la provincia de Albacete, en la gala de entrega de los XXIV Premios Empresariales San Juan, que conducida por la presidenta de la Asociación de Periodistas de Albacete, Loli Ríos, estuvo amenizada por el grupo The Gafapastas, versionando la música discotequera que sonaba en los 80, y que además contó con una sorpresa, la actuación del hispano-portugués Iván Peres, que fue Premio Quijote de Oro en la edición de 2012 del Festival de Circo de Albacete, premiado en esta edición.

Correspondió al presidente de FEDA, Artemio Pérez, dar la bienvenida a los asistentes, lamentando la ausencia del presidente electo de la Junta, Emiliano García-Pagge, que por motivos de salud finalmente no acudió a esta cita, pero al que emplazó para el 2024, que los Sanjuaneros celebrarán su 25 aniversario.

En torno a 600 personas se dieron cita en esta gala, que contó ade-

más con los principales representantes institucionales.

Pérez centró su discurso en hablar de los premios y el tejido empresarial, sin ninguna referencia en esta ocasión a la situación económica del país. Destacó que se trata de «unos premios de empresas para empresas» y agradeció el esfuerzo que los empresarios de toda la provincia hacen a diario para generar empleo y riqueza.

PREMIADOS. El primero en recoger su galardón fue Julián Jareño, en la categoría de premio a la Empresa Familiar que recae en el Grupo Jareño, Tanatorio Virrey Morcillo, en Villarrobledo, patrocinado por Caixabank. Jareño, agradeció el galardón y dijo que era un honor. Lo dedicó a todo el sector «donde hay grandes profesionales».

El Premio Empresa en Nuevas Tecnologías e Innovación fue para

Martech Corporation, con el patrocinio de BBVA. Sus responsables, los hermanos José Ramón y Juan Martínez Ortega, recogieron la distinción «con ilusión para seguir trabajando, si cabe, con más ganas» y agradecieron el trabajo de todo el equipo humano de la empresa «porque este premio es de todos».

El galardón de Empresa Exportadora recayó en Cade Soluciones de Ingeniería, bajo el patrocinio de Banco Sabadell. Recogieron el premio Daniel Berenguel y Víctor Peralta, señalando que «somos una empresa de Albacete en la que estamos orgullosos de ser de Albacete», al tiempo que destacó que «este premio reconoce el esfuerzo de muchos años» cuando hace 20 años iniciaban su andadura en un garaje.

El Premio a la Empresa Inversora en Calidad y Medio Ambiente fue para Naturtec, Naturaleza y Tecno-

logía de la Mancha, con el apoyo de la Junta de Comunidades. Joaquín Serena y José Miguel Sánchez García recogían el galardón que entregó Nacho Hernando. Como el resto de premiados, se mostraron agradecidos con la distinción. «Es un reconocimiento a todos los trabajadores, que hacen que la empresa siga creciendo y se lo dedicamos también a nuestras familias, especialmente a nuestras mujeres, sin su apoyo no sería posible».

El Premio Joven Empresaria fue para Gema Sánchez-Muliterno Bleda, de Foobespain S.L. Patrocinado por Eurocaja Rural. La premiada reconoció que «el premio nos da fuerzas para seguir trabajando con mucha ilusión». Aseguró que su abuelo, Eduardo Sánchez-Muliterno «fue mi referente».

En la categoría de Premio a la Mujer Empresaria, bajo el patrocinio de la Diputación, las premia-

das fueron Yolanda Morote y Dolores Andújar, de Embutidos Morote y Andújar, ambas agradecieron el respaldo de FEDA, ya que su padre tuvo que dejar la dirección de la compañía en 2020, por motivos de salud, y desde entonces ella gestionan la empresa, que sigue adelante con éxito. «Es un orgullo recoger este premio que es fruto de nuestro trabajo, después de muchos años de sacrificio y tesón», afirmó.

El galardón a la Empresa Tradicional, que patrocina La Tribuna, fue para Molinos Cano. Blas Cano recogió el premio en nombre de toda la familia e hizo partícipe del mismo a sus socios, a sus familiares y a todos los trabajadores que en estos años han pasado por Molinos Cano, con un recuerdo para quienes ya no están, como su padre, su tío Laureano y a José Cano Bueno, padre de sus socios.

El Premio a la Asociación Empresarial se entregó a la Asociación de Empresarios de Vinos de Albacete, con el patrocinio de Soliss Seguros. Javier Cuadrado Ayuso, presidente de la entidad aludió a que «este premio es un motivo de alegría y de ánimo para seguir luchando por el sector». Destacó la fuerza que tiene el asociarse para defender los intereses de los empresarios de este sector fundamental.

El Premio a la Promoción ha sido este año para el Festival Internacional de Circo de Albacete. Cuenta con el patrocinio de Beatriz Hoteles y lo ha recogido el director del Teatro Circo, Ricardo Beléndez; así como el director del Festival, Antonio Álvarez. Beléndez agradeció el premio y recordó la proyección que da a la ciudad. «Albacete sale en miles de noticias, de numerosos países, por este Festival», apuntó, al tiempo que se atrevió a animar a los patrocinadores de los Premios San Juan a apostar por el

DECLARACIONES

ARTEMIO PÉREZ
PRESIDENTE DE FEDA

«Estos premios nos permiten conocer la grandeza de la provincia a nivel empresarial»

NACHO HERNANDO
CONSEJERO DE FOMENTO

«Para el Gobierno regional es importante seguir defendiendo los intereses de la tierra»

EMILIO SÁEZ
ALCALDE EN FUNCIONES

«Esta ciudad y la provincia están en deuda con la Confederación empresarial, con FEDA»